

Un estudio analiza las necesidades de la población gitana

M.A. | ASTORGA

■ La Diputación y la Fundación Secretariado Gitano, en colaboración con el Ayuntamiento de Astorga, presentará el próximo martes el estudio *Las necesidades de la población gitana y trasmontana de los Pabellones del Oeste de Astorga para la inclusión social*, cuyo objetivo ha sido analizar la situación de las familias en relación con los principales ámbitos de la vida social. Este proyecto, realizado en el 2008, fue financiado por la Diputación y realizado por la citada fundación, con la colaboración del consistorio astorgano y la Universidad de León.

Está previsto que acudan a la presentación el diputado de Bienestar Social, Francisco Castañón; la concejala de Servicios Sociales, Victorina Alonso; y la directora territorial de la fundación, Mar Fresno.